

## Mahasiswa KKN 104 Adakan Lomba Generasi Muslim di Gampong Pusong



Mahasiswa KKN 104 Adakan Lomba Generasi Muslim di Gampong Pusong

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata-Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 104 Universitas Malikussaleh Mengadakan Lomba Generasi Muslim di Gampong Pusong, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Minggu (20/11/2022).

Ketua kelompok, Raihan Bhakti Nafareva Isra mengatakan, kegiatan lomba Generasi Muslim yang dilaksanakan ini sekaligus memperingati Hari Anak Sedunia yang jatuh pada tanggal 20 November 2022. Tujuan kegiatan ini dilaksanakan yaitu untuk menyemarakkan sebagai bentuk kepedulian terhadap anak-anak Indonesia dalam pemenuhan haknya sebagai anak, hak anak yakni hak hidup, tumbuh, berkembang, serta mendapat perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi sehingga kelak anak-anak Indonesia dapat menjadi generasi emas.

“Kegiatan lomba terdiri dari 3 lomba yaitu Lomba Adzan dengan kategori khusus anak laki-laki dimulai dari kelas SD dan SMP, Lomba Hafalan Surah Pendek dengan kategori anak laki-laki maupun perempuan dari SD dan SMP dan Lomba Gerakan Bacaan Sholat dengan kategori anak laki-laki dan perempuan dari SD dan SMP. Lomba Generasi Muslim dilaksanakan pada pukul 09:30-13:00 WIB dengan total jumlah peserta sebanyak 41 orang termasuk laki-laki dan perempuan dari SD maupun SMP,” katanya.

Raihan menyebutkan, seluruh lomba dinilai oleh juri Tengku Suhaimi dari Gampong Pusong. Hadiah Juara setiap lomba terdiri dari piala, bingkisan, dan uang tunai serta hadiah hiburan berupa uang tunai juga untuk semua para peserta yang sudah berpartisipasi mengikuti lomba.

"Dengan kegiatan ini dapat memotivasi dan menumbuhkan rasa semangat kepada anak-anak Gampong dan mengembangkan bakat-bakat anak-anak Gampong juga," ungkapnya.

Selain itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 104, Dr Ikramuddin MSi mengharapkan kegiatan mahasiswa KKN 104 dapat bermanfaat dan memotivasi anak-anak Gampong. Sehingga bisa memberikan kesan yang baik kepada anak-anak"

Kelompok 104 KKN PPM Universitas Malikussaleh berjumlah 15 orang berasal dari beberapa jurusan yang ketua oleh Raihan Bhakti Nafareva Isra (Teknik Elektro) dengan anggota Sri Wahyuni (Akuntansi), Cut Putri Beytiful (Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan), Saumi Rahmayanti (Manajemen), Mhd. Naja Fernanda (Administrasi Bisnis), Putri Raisah (Administrasi Publik), Cut Alda Maqfira (Ilmu Komunikasi), Nadimah Nurul Aulina (Sosiologi), Tengku Mutiara Saidina (Kedokteran), Siti Radha Zatiya Lubis (Psikologi), Nailul Mona (Agroteknologi), Ilham Ramadhan (Arsitektur), Al-Alsral (Teknik Industri), Nabila Hamnasia (Teknik Kimia), Riski Akbar (Teknik Sipil).[tmi]

**Tanggal:** 24 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),